



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD
- ENERGÍA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

XXI CONFERENCIA DEL TRANSPORTE INTERNACIONAL Y LA POLUCIÓN DEL AIRE TAP 2016

Esta edición versará sobre la transición energética y un transporte más limpio. El objetivo es reunir a científicos, expertos internacionales, usuarios y políticos para compartir sus contribuciones al conocimiento científico actual sobre polución del aire debido a emisiones de los sistemas de transporte.

Organiza: Instituto francés de ciencia y tecnología para el transporte, desarrollo y redes (IFSTTAR).

Fecha: 24-26.05.2016

Lugar: Lyon (Francia).

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONSULTA PÚBLICA SOBRE PARTENARIADO DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN EN EL ÁREA MEDITERRÁNEA (PRIMA) EN HORIZONTE 2020

Esta consulta tiene como fin la

Inaugurado el Portal Digital del Mecanismo Conectar Europa

El Portal se convertirá en el centro digital de referencia con informaciones y herramientas relacionadas con el catálogo de servicios del Mecanismo Conectar Europa.



Este catálogo de servicios ([building blocks](#)) está compuesto por las siguientes prestaciones: el DNI digital, la entrega electrónica, la firma digital, la facturación online y las traducciones online. Todos ellos pretenden simplificar la oferta de servicios públicos digitales transfronterizos.

La primera versión del Portal Digital del Mecanismo Conectar Europa que se ha inaugurado recientemente permite a los usuarios descubrir el catálogo de servicios y entender cómo funciona, así como proporcionar el software necesario para utilizar estos servicios adecuadamente. Entre los servicios ofrecidos puede destacarse la entrega electrónica (eDelivery) que ayuda a las administraciones públicas a intercambiar datos digitales y documentos, o el DNI digital que ayuda a las administraciones públicas y a los proveedores online de servicios privados a extender fácilmente el ámbito de sus operaciones a ciudadanos de otros Estados miembros.

Este portal, que ha sido concebido en estrecha colaboración con la comunidad digital del Mecanismo Conectar Europa, asistirá en el desarrollo continuo y la reutilización de este catálogo de servicios en toda la Unión Europea.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La Unión Europea refuerza su ayuda a Etiopía para paliar el agravamiento de la sequía

La Comisión Europea anuncia una ayuda de más de 122 millones de euros para ayudar a Etiopía

obtención de opiniones sobre el ámbito, objetivos e impactos esperados en la iniciativa PRIMA.

Plazo: 14.04.2016

Puede consultar el anuncio de la consulta pública [aquí](#).

BÉLGICA-BRUSELAS:

16.CPS.OP.068 «PUESTA EN COMÚN Y REPARTO — EL COSTE DE LA NO COOPERACIÓN»

El estudio actualizará y ampliará el análisis comparativo del modelo europeo agregado de defensa frente a algunos de los demás países (China, la Federación de Rusia, los Estados Unidos y Oriente Medio), a partir de las conclusiones iniciales del estudio mencionado anteriormente. El análisis deberá ahondar en la comparación pormenorizada de los resultados (inventarios, la capacidad operativa) frente a los efectivos (presupuestos, estructura, gobernanza) e indicar tendencias mediante el desarrollo de la comparación a lo largo de un período de tiempo (de 5 a 10 años).

Duración: 6 meses

Plazo: 17.05.2016 (17:00)

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

a afrontar el deterioro de la situación humanitaria causado por el fenómeno meteorológico extremo de El Niño.

La Comisión Europea ha anunciado una ayuda de 122,5 millones de euros a favor de Etiopía para responder a las necesidades inmediatas de las poblaciones víctimas del deterioro de la situación humanitaria causada por El Niño, uno de los fenómenos meteorológicos más extremos y graves que existen. Este nuevo paquete de ayudas pretende combinar la acción humanitaria y una asistencia rápida a la reconstrucción con iniciativas que tienen por objetivo remediar las causas más profundas de la fragilidad y la vulnerabilidad.

Christos Stylianides, Comisario europeo de Ayuda Humanitaria y Gestión de Crisis, ha afirmado en este sentido que “la situación humanitaria es muy preocupante. Más de 10 millones de personas a penas encuentran alimentos. La UE no puede quedarse con los brazos cruzados, esta nueva ayuda nos permitirá reforzar la ayuda que aportamos a las poblaciones más vulnerables de Etiopía”.

Por su parte, Neven Mimica, Comisario encargado de la Cooperación al Desarrollo, ha declarado que “nuestra ayuda quiere combinar las intervenciones a corto plazo destinadas a salvar vidas y las acciones que tienen como objetivo reforzar la resiliencia de Etiopía en la lucha contra las causas más profundas de su fragilidad y vulnerabilidad. Podemos apoyarnos en los resultados registrados en el pasado en ese país, que ya ha redoblado sus esfuerzos para hacer frente a la crisis provocada por la sequía”.

Ambos comisarios estuvieron la semana pasada en Etiopía con ocasión de la reunión anual de los colegios de comisarios de la Unión Africana y de la Comisión Europea que tuvo lugar en Addis Abeba, y visitaron junto con otros comisarios europeos la región de Dire Dawa, una de las más afectadas por la sequía, para evaluar la situación humanitaria.

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

La Comisión publica hoy la hoja de ruta de la justicia europea para 2016

La Comisaria de Justicia, Consumo e Igualdad, Věra Jourová ha presentado esta mañana la nueva hoja de ruta europea en materia de justicia para el 2016.

Este documento tiene como objetivo ayudar a las autoridades nacionales a mejorar su sistema de justicia proporcionando datos comparativos.

La recién publicada hoja de ruta de la justicia de la Unión Europea contribuirá al proceso del semestre europeo, a la recogida de datos de diferentes fuentes y a ayudar a identificar cuestiones clave que favorecen a los ciudadanos y a las empresas porque crean un ambiente más propicio para la inversión.

Ésta proporciona una visión general del funcionamiento de todos los sistemas de justicia según la base de los diferentes indicadores que son de interés común para todos los Estados miembros sin promover un único tipo de sistema judicial y trata a todos los Estados miembros en igualdad de condiciones.

La velocidad, la independencia, la asequibilidad y la facilidad de acceso son algunos de los parámetros clave que harán un sistema eficaz.

ENERGÍA

Los ministros europeos de la energía se reúnen, hoy, para debatir sobre el diseño del mercado

Reunidos en Ámsterdam, durante ayer y hoy, los ministros europeos de energía deliberan la transición del [mercado](#) comunitario hasta 2050.

El sistema energético está cambiando a gran velocidad y se prevé que en el año 2030 la mitad de toda la electricidad se genere mediante energías renovables. Por ello, se debe preparar al sistema eléctrico europeo haciéndolo más flexible y orientado al mercado, pues sólo así se podrá cumplir con los compromisos climáticos de París y con los objetivos de la Unión de la Energía.

Dentro de la agenda de la citada reunión está la [iniciativa](#) creada por la Comisión Europea para diseñar el mercado. Ésta, presentada el pasado mes de julio, pretende adaptar la legislación

Europea al cambio de sistema energético; lo cual, permitirá un aumento de los volúmenes de producción de electricidad intermitente de las fuentes renovables y más interconexión.

La iniciativa tiene como objetivo fijar precios fiables para los inversores, fomentar la competencia y facilitar el acceso de nuevos operadores así como que los mercados energéticos sean más flexibles para mejorar la distribución de energía y permitir a los productores de energías renovables beneficiarse de las ventajas de los mercados integrados. Los ministros pretenden, también, aumentar la [seguridad del suministro](#) y mejorar la información dirigida a los consumidores para que tomen sus decisiones energéticas.

La estrategia de la [Unión Energética](#) aspira a alejarse del enfoque nacional del suministro hacia uno más regional. El objetivo es crear un mercado de la energía que funcione plenamente e interconectado dentro de la UE.

Búsqueda de socios

INTERREG EUROPA – Instrumentos financieros innovadores y economía circular.

La provincia de Gelderland, en Holanda, está buscando socios para proyectos relacionados con instrumentos financieros innovadores y economía circular en el marco del programa Interreg Europa.

Para más información, no dude en ponerse en contacto con nosotros.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

